

## Schweres Haupt – kleine „Kugeln“

Schon vor Aufgang der Bockjagd bekam Sönke Greve in der Gemeindejagd Barkelsby (Schleswig-Holstein) einen Rehbock mit etwas „Komischem“ auf dem Haupt in Anblick. Allerdings war ein genaues Ansprechen nicht möglich. Am 5. Mai wechselte gegen 21 Uhr ein Stück Rehwild mit gesenktem Haupt aus der Deckung.

Der Blick durchs Glas ließ dem Jäger den Atem stocken: 120 Gänge entfernt stand ein Perückenbock. Er schüttelte wiederholt sein Haupt. Vom Jagdfieber gepackt musste der Waidmann seinen Repetierer immer wieder absetzen. Endlich stand das Absehen ruhig, und im



Für diesen zweijährigen, abnormen Bock war die Kugel aus der 8x57 IS eine Erlösung.

Knall brach der Abnorme zusammen. An der Perücke hingen beidseitig auf Höhe der Lichter zusätzlich noch Beutel aus Bastgewebe. Beim Aufbrechen stellte der glückliche Erleger fest, dass der Zweijährige kaum haselnussgroße Brunftkugeln hatte.

Peter Wohlert